

Con los buques Esmeralda y Sebastián Elcano en la bahía

Salva de 21 cañonazos marcó inicio de la conmemoración de los 500 años

» Ambas embarcaciones participarán en una misa de Acción de Gracias en la Bahía de Fortescue, donde se inaugurará "La Cruz del Puerto de Las Sardinas", y el miércoles en la ceremonia oficial en el muelle Arturo Prat.

La salva de cañonazos desde el Buque Escuela Juan Sebastián de Elcano hacia la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas y la respuesta de la Armada desde tierra, marcaron ayer una de las primeras de las actividades de conmemoración de los 500 años de la primera circunnavegación de la Tierra de Hernando de Magallanes.

Fueron casi 5 minutos lo que se extendió el intercambio de cañazos, que fue iniciado por la Armada Española desde el mar y respondido por la Tercera Zona Naval a través de la Guarnición de Infantería Marina de Orden y Seguridad de Magallanes, en una secuencia con intervalos cada 5 segundos.

El jefe de la Unidad, capitán de fragata Ricardo Barraza, explicó que "esta salva es un símbolo que se remonta al siglo XV, cuando las nacientes piezas de artillería eran capaces de disparar un tiro por vez. De esta forma, cuando un buque hacía ingreso a un puerto y a modo de demostrar que no poseía intenciones ofensivas, descargaba sus piezas, a lo que la plaza contestaba con tres salvas seguidas de siete tiros que indicaban al navío que sus intenciones habían sido recibidas y que era bienvenido a puerto". Así se le dio la bienvenida al buque escuela español Juan

» Ambas embarcaciones surcarán el Estrecho seguidas por algunos yates, para mañana participar en una misa de Acción de Gracias en la bahía de Fortescue, donde se inaugurará "La Cruz del Puerto de Las Sardinas"

Sebastián Elcano a territorio chileno y a nuestra ciudad.

La embarcación española fue apreciada ayer desde la distancia por la comunidad magallánica, al igual que el buque escuela Esmeralda. Ambas embarcaciones surcarán el Estrecho seguidas por algunos yates, para mañana participar en una misa de Acción de Gracias en la bahía de Fortescue, donde se inaugurará "La Cruz del Puerto de Las Sardinas", estructura metálica de 10 metros de alto y 2 toneladas de peso que conmemora el lugar donde se ofició la primera misa en lo que actualmente es territorio chileno. En tanto el miércoles, se desarrollará en el muelle Prat el acto oficial de conmemoración de los 500 años, ante un reducido número de invitados y autoridades. /LPA



Los buques escuelas Esmeralda, de Chile, y Juan Sebastián Elcano, de España, este domingo en la bahía de Punta Arenas, mientras en primer plano se aprecia la escultura por los 500 años a inaugurarse este 21 de octubre.



Tripulaciones lucen "gallardatón"

Las tripulaciones de los buques escuelas Esmeralda y Sebastián Elcano y los yatistas que participaron en la recepción de los navíos, lucieron ayer el "gallar-

datón" confeccionado por el contraalmirante en retiro de la Armada, Víctor Zanelli, como símbolo del hito de los 500 años.

JOSÉ HAZO

FOTOS CAMPES